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ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ DE DIRECCIÓN DEL CENTRO 
DE ESTUDIOS DE POSTGRADO 

 
Identificación de la Sesión 
Número de sesión: 12 
Día: 20 de julio de 2020 
Hora: 09:30 h, en segunda convocatoria 
Lugar: Sesión Virtual a través de Google Meet  
https://meet.google.com/bsi-sxgu-hds?hs=122&authuser=0 
 
Asistentes 
Hikmate Abriouel Hayani 
Antonio Martínez Amat 
Adoración Mozas Moral 
Alberto J Moya López 
Antonio José Marchal Ingraín 
Antonio Gálvez del Postigo 
Elena Felíu Arquiola 
Elia García Marti 
Emilio J. Martínez López 
Francisca Jiménez Jiménez 
Francisco José Márquez Jiménez 
Ildefonso Castro López 
Javier Cardenal Escarcena 
José Antonio Muela Martínez 
Juan Ignacio Pulido Fernández 
Juan Peragón Sánchez 
María Isabel Moreno Montoro 
Manuel Jesús Hermoso Orzáez 
Manuela Vega Zamora 
María Clara Lacy Pérez 
María José Calero García 
María Luisa Pérez Cañado 
María Martínez Morales 
Pablo Jesús Linares Palomino 
Rafael Martos Montes 
Victoria Quirosa García 
Yolanda María de la Fuente Robles 
 
 

https://meet.google.com/bsi-sxgu-hds?hs=122&authuser=0


Excusan su asistencia: Macarena Espinilla Estévez, Manuel García Jiménez, Eugenio          
Manuel Olivares Merino, Pedro L. Pancorbo Hidalgo, Francisco Fernández García y           
Antonia García Luque. 
 
Comienza la sesión 09:33 
 
ORDEN DEL DÍA: 
 
1. Informe de la Presidenta 
 
Toma la palabra la Vicerrectora y presidenta del comité de dirección, Dña. Hikmate             
Abriouel Hayani para realizar el informe.  
 
Comienza informando sobre la publicación de los premios TFM 2019, se le ruega a los               
coordinadores/as de Master que informen a los galardonados de los diferentes premios de             
Trabajo Fin de Máster. Debido a la situación de la pandemia en este curso no se realizará un                  
acto para la entrega de dichos premios. 
 
Continúa informando, sobre las diferentes resoluciones de becas para el próximo curso.            
Existiendo las siguientes convocatorias de Becas, Becas Talento y Becas AUIP. Para este             
próximo curso las becas de la Fundación Carolina se han suspendido debido a la situación               
del virus en Sudamérica. Se adjunta a la resolución de las dos convocatorias, las cuales se                
adjuntan al drive de la reunión.  
 
Continúa la Vicerrectora con la palabra para informar sobre algunas dudas que ha suscitado              
la implantación del nuevo sistema de Garantía de Calidad del Centro de Estudios de              
Postgrado. Donde se explica y se aclara que los informes y seguimiento de los títulos se                
deberán de seguir realizando dentro de las comisiones académicas de cada Máster, siendo             
estas quien asuma las competencias y funciones que hasta el día de hoy tenía la comisión de                 
calidad de los Másteres. 
 
A continuación, informa sobre la puesta en marcha del nuevo sistema de Garantía de              
Calidad del Centro de Estudios de Postgrado, donde se aprobará el sistema y la comisión a la                 
vuelta de vacaciones.  
 
El siguiente punto a informar por la vicerrectora es sobre la creación del nuevo Centro de                
Formación Permanente, teniendo esto como consecuencia la salida del secretariado de           
Formación Permanente del Centro de Estudios de Postgrado. Y, por lo tanto, toda la              
formación continua y permanente de postgrado se va al nuevo centro. 
 
La Vicerrectora continúa su informe felicitando y agradeciendo el esfuerzo realizado en la             
realización de los horarios, POD y guías docentes para el próximo curso académico             
2020/2021. También agradecer el esfuerzo en la adaptación de la docencia presencial a             
virtual durante esta pandemia. Y señala que para facilitar todo este proceso, desde el CEP se                
han creado 176 cuentas TIC para profesorado externo de master, dándole acceso a las              
diferentes plataformas docentes utilizadas. 

 



 
Para finalizar el informe la Vicerrectora anuncia de la implantación de una nueva             
especialidad del Máster de Profesorado y de las modificaciones solicitadas a la DEVA del              
Máster del Olivar. 
 
2. Aprobación, si procede, de actas anteriores de las sesiones extraordinarias Nº9, Nº10             
y Nº11 del Comité de Dirección del Centro de Estudios de Postgrado, celebradas el 28               
de abril y el 25 de mayo de 2020. 
 
Toma la palabra la profesora Adoración Mozas, para pedir que los horarios del Máster del               
Olivar se modifiquen. 
 
Toma la palabra Juan Peragón, para consultar sobre la comisión de calidad no ve lógico que                
desaparezca. Desde la dirección del CEP se contesta, diciendo que la creación del nuevo              
sistema de Calidad es necesario para la creación del Sistema IMPLANTA-DEVA. 
 
Toma la palabra la profesora María José Calero, para consultar si puede tener acceso a todas                
las guías docentes del Máster que coordina. También ve un problema en la eliminación de la                
comisión de calidad. 
 
Toma la palabra el profesor Manuel Jesús Hermoso, para solicitar que los alumnos del              
Máster propio que coordina tengan cuentas TIC. 
 
Toma la palabra el profesor Emilio J. Martínez, para consultar sobre los escenarios que se               
esperan, no sabe cual es el escenario mixto. Y si se instalarán cámaras en las aulas en el                  
escenario mixto. También propone crear una subcomisión de calidad dentro de la comisión             
académica.  
 
A continuación, toma la palabra el Profesor Juan Peragón, para preguntar si se ha pensado               
en dotar también a los laboratorios del sistema de videocámaras y recogida del sonido para               
"retransmitir" las prácticas. 
 
Dicho punto del orden del día se aprueba por asentimiento. 
 
3. Aprobación, si procede, del Plan de Ordenación Docente y Guías Docentes de             
Máster para el curso 2020-2021. 
 
Dicho punto del orden del día se aprueba por asentimiento. 
 
4. Ruegos y preguntas 
 
Ruegos 
 
No existen ruegos  
 
 

 



 
Preguntas  
 
Pregunta del profesor Emilio J. Martínez, sobre si para este curso defensa en diciembre de               
TFM. Se contesta desde la dirección del Centro de Estudios de Postgrado que debido a la                
situación vivida este curso se permitirá la defensa de trabajos fin de Master en el mes de                 
diciembre. 
 
 
Pregunta del profesor Juan Peragón, pregunta sobre si han llegado los informes definitivos             
de la DEVA de la renovación de los títulos que se realizó durante los mese de enero y                  
febrero de 2020. Se contesta desde la dirección del Centro de Estudios de Postgrado, donde               
se está esperando que lleguen pronto estos informes. 
 
 
Pregunta de la profesora Adoración Mozas, sobre los premios TFM si la resolución es              
definitiva. Se contesta desde la dirección del Centro de Estudios de Postgrado informando             
que de momento la resolución es provisional. 
 
Pregunta de la profesora Manuela Vega, sobre las actas y si es posible hacer diligencias de                
las actas de julio en septiembre. Se contesta desde la dirección del Centro de Estudios de                
Postgrado que si es posible realizar diligencias en esas fechas. 
 
 
No existiendo más asuntos que tratar y siendo las 10:45 h, la presidenta levanta la sesión, de                 
la cual como secretario extiendo este Acta. 
 
 
 

Jaén, 20 de julio de 2020 
 
  
 
 
 
   Hikmate Abriouel Hayani  Antonio Martínez Amat 
Presidenta del Comité CEP-UJA        Secretario del Comité CEP-UJA  
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